

Le budget de l'État cubain soutient la lutte contre le Covid-19 et la réparation des dégâts causés par la tempête Elsa



La Havane, 6 juillet, (RHC)- Le budget de l'État cubain soutient les dépenses liées à la lutte contre la pandémie de Covid-19 et au redressement après les catastrophes, a confirmé à La Havane la ministre des Finances et des Prix, Meisi Bolaños.

Dans un tweet, elle a rappelé qu'en raison de l'urgence sanitaire, Cuba avait débloqué, à la fin du mois de mai, plus de 4 milliards 300 millions de pesos (plus de 170 millions de dollars).

«Une réserve est prévue pour la reprise en cas de catastrophes, y compris météorologiques», a-t-elle indiqué sur Twitter.

Dans un autre message, Meisi Bolaños a déclaré que plus de 1 400 bureaux de procédures sont prêts dans le pays à l'intention des personnes nécessitant de crédits et de subventions pour réparer les dégâts causés par la tempête.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262999-le-budget-de-letat-cubain-soutient-la-lutte-contre-le-covid-19-et-la-reparation-des-degats-causes-par-la-tempete-elsa>



Radio Habana Cuba